

Atemschutzübung



Göpfritz/Wild - Unter der Leitung von SB Ronny Kuschal wurden drei Mitglieder der Freiwilligen Feuerwehr Göpfritz an der Wild und ein Mitglied der Freiwilligen Feuerwehr Unterrabentahn am 3. und 10. April 2009 für die Atemschutzgeräteträgerausbildung vorbereitet.

Die Feuerwehrmitglieder FM Barbara Schuh, FM Ing. Birgit Schuh, FM Ing. Ernst Maier und FM Markus Hübl (FF Unterrabenthal) wurden von SB Ronny Kuschal in das Sachgebiet Atemschutz eingeführt.

Nach einer theoretischen Einweisung im Schulungsraum, bei welcher zusätzlich zur Gerätekunde auch auf die richtige Schutzausrüstung sowie auf die richtige Trageweise der Flammenschutzhauben hingewiesen wurde, konnte mit dem praktischen Teil gestartet werden.

Im praktischen Teil behandelte SB Ronny Kuschal mit den Teilnehmern folgende Themenbereiche:

- Anlegen der Atemschutzmaske
- Kurzüberprüfung der Atemschutzgeräte
- Aufnahme der Atemschutzgeräte durch den Atemschutzgeräteträger
 - Türöffnung unter größtmöglichem Schutz
- Richtiges Vorgehen beim Absuchen von Räumen
 - Besteigen von Leitern
 - Überwinden von Hindernissen
 - Atemschutzsammelplatz
- Versorgung und Pflege der Atemschutzgeräte

Nach erfolgreicher Absolvierung des Moduls "Atemschutzgeräteträger" am 17. und 18. April 2009 stehen somit der Freiwilligen Feuerwehr Göpfritz/Wild wieder drei neue atemschutzaugliche Feuerwehrmitglieder zur Verfügung.



